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Убедительно выигравший сентябрь-
ские выборы Вячеслав Гладков 2 де-
кабря дал первую большую пресс-
конференцию в ТАСС, где обозначил 
основные акценты развития Белго-
родской области на ближайшие годы. 
Губернатор заявил, что формируемая 
им команда будет делать уклон на ре-
шение острых социальных проблем. 

Услышать каждого
Глава региона подчеркнул, что в об-

ществе есть большой запрос на социаль-
ную справедливость: 

- Деятельность всех уровней власти 
должна быть направлена именно на это. 
У кого-то есть доходы, и они уверенно 
себя чувствуют. Но много у кого низкий 
уровень дохода. И если не обращать вни-
мания на эти категории, все наши уси-
лия будут разрывать сознание: с одной 
стороны мы построили красивую пло-
щадь или набережную, а у людей, услов-
но, есть нечего.

Вячеслав Гладков проинформировал, 

что в регионе 16 тыс. многодетных се-
мей и 6 тыс. семей с детьми-инвалида-
ми и напомнил о задаче, которую ста-
вит президент России Владимир Путин 
перед главами регионов - улучшение ка-
чества жизни каждого человека. По сло-
вам Гладкова, областные власти впер-
вые в истории региона запускают уни-
кальный для России портфель социаль-
ных проектов.

- Всё и сразу мы не решим. Но мы 
должны помогать тем, кому это нужнее 
всего. В Белгородской области реализу-
ется много программ: предоставление 
жилья многодетным семьям и семьям, 
имеющим детей-инвалидов, повысили 
зарплату 55 тысячам бюджетникам, у ко-
торых она была 10-12 тысяч, увеличили 
соцвыплаты льготникам на 20 %, - рас-
сказал глава региона.

Отдельно он остановился на лекарс-
твенном обеспечении льготников (на ле-
карства выделили 1,3 млрд рублей), в том 
числе детей, и напомнил о выделении 1 
млрд рублей на реконструкцию 25 быв-
ших общежитий в регионе в 2022 году. 

- Задача сегодняшнего чиновника - 
думать о таких проблемах, - резюмиро-
вал Гладков.

Портфель готов

Под большой блок социальных про-
ектов правительство сформировало не 
менее амбициозные экономические 
цели. Глава региона сообщил о гото-
вом портфеле инвестпроектов на 720 
млрд рублей. Все они помогут регио-
ну к 2030 году удвоить валовой реги-
ональный продукт, но не принесут в 
регион ухудшения экологической си-
туации.

Вячеслав Гладков заявил, что по ито-
гам 2020 года валовой региональный 
продукт в области составил 920 млрд 
рублей - регион третий в Центральном 
федеральном округе и 19-й в России по 
этому показателю. К 2030 году власти 
справятся с удвоением ВРП - это глав-
ная задача для Белгородской области 
на ближайшее десятилетие. 

Помимо уже заключённых соглаше-
ний с «Металлоинвестом» и группой 
«НЛМК» о проектах горнометаллур-
гической отрасли на 400 млрд рублей, 
портфель новых 80 инвестпроектов до-
стиг уже 720 млрд рублей. 
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Вячеслав Гладков: 

«Мы должны помогать тем, 
кому это нужнее всего»

Шебекинцы инициировали 
более 100 проектов

Реализация программы инициа-
тивного бюджетирования «Решаем 
вместе» будет продолжена в 2022 го-
ду. Более 100 проектов жителей окру-
га получили поддержку на региональ-
ном этапе конкурсного отбора. Самы-
ми востребованными направления-
ми стали проекты по благоустройству 
дворовых территорий, общественных 
пространств, скверов, парков, зон от-
дыха, установке детского и спортивно-
го оборудования, обустройству колод-
цев, родников, строительству тротуа-
ров, пешеходных дорожек, ремонту до-
рог, установке уличного освещения.

«Большинство предложений ка-
саются благоустройства. Благодаря 
программе «Решаем вместе» в окру-
ге приведут в порядок территории воз-
ле ледовой арены «Айсберг» в Шебе-
кино и рядом с Центром культурного 
развития в селе Кошлаково, обустро-
ят парк в селе Купино», — сообщили 
в пресс-службе администрации Шебе-
кинского городского округа.

Проекты финансируются за счёт 
средств областного и местного бюд-
жетов. В следующем году на реализа-
цию инициатив в Шебекинском город-
ском округе запланировано выделить 
более 200 млн. руб.

Капитально отремонтируют 
дороги

Капитальный ремонт уличного до-
рожного полотна проведут в 2022 го-
ду в Шебекинском городском окру-
ге. Это будет сделано в рамках наци-
онального проекта «Безопасные и ка-
чественные автомобильные дороги».  
В следующем году работы будут про-
ведены на улице Южной, на соедине-
нии улиц Московской и Октябрьской 
в городе Шебекино. Также обновится 
дорога в селе Терновое, на соедине-
нии Луговой и Пролетарской.

К работам дорожники приступят 
при наступлении подходящей погоды. 

На территории округа завершается 
проект «Организация землячества ме-
дицинских работников для оказания ме-
тодической помощи семейным врачам 
Шебекинского городского округа». 

В рамках проекта  десять  наших 
земляков, специалистов узкого про-
филя, выезжали в сельские населен-
ные пункты для оказания пациентам 
медицинской помощи.  Консультации 
специалистов в сфере педиатрии, аку-
шерства и гинекологии, офтальмоло-
гии, оториноларингологии, терапии по-
лучили 79 шебекинцев.

Напомним, что идея проекта три го-
да назад была реализована Андреем 
Александровичем  Иконниковым в се-
ле Большебыково Красногвардейско-
го района. Сегодня Андрей Иконников 
– начальник департамента здравоох-
ранения Белгородской области.

Врачи-медики помогли 
шебекинцам
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Продолжается дезинфекция 
подъездов домов

Сотрудники шебекинских управля-
ющих компаний работают в защитных 
костюмах, масках, перчатках и очках. 
Они протирают и опрыскивают двери, 
стены, почтовые ящики, перила. Де-
зинфицирующие средства одобрены 
Роспотребнадзором. 

- В целях недопущения распростра-
нения новой коронавирусной инфек-
ции среди населения управлением Го-
сударственного жилищного надзора 
Белгородской области организована 
работа по дезинфекции мест общего 
пользования в многоквартирных жи-
лых домах. Сотрудниками ежедневно 
проводится мониторинг управляющих 
организаций, которые осуществляют 
мероприятия по дезинфекции мест 
общего пользования в многоквар-
тирных домах Белгородской области. 
На досках объявлений перед входами 
в подъезды многоквартирных домов 
размещены графики дезинфекции, - 
рассказал инспектор государственно-
го жилищного надзора Белгородской 
области Алексей Гусев.

Контролируют противовирусную 
обработку управляющие компании. 
Если уборка не проводится или выпол-
няется с нарушением правил, жильцам 
многоквартирных домов следует обра-
титься в УК.

Юлия СВЕРЧКОВА

В детском саду «Теремок» 
отремонтировали бассейн

Детский сад комбинированного 
вида №3 «Теремок» был построен в 
Шебекино пять лет назад. Большой 
радостью для всех стало то, что в нём 
появился бассейн. Но спустя полгода 
после открытия из строя вышла на-
сосная установка, затем прорвало и 
трубы. Более двух лет бассейн был за-
крыт.

Этим летом инструктор по пла-
ванию Елена Певцова побывала на  
личном приёме у  губернатора Бел-
городской области Вячеслава Гладко-
ва, проходившем в Шебекино, с про-
сьбой помочь отремонтировать бас-
сейн. И в сентябре после длительного 
перерыва, бассейн снова заработал.

Сегодня у ребят есть возможность 
не только комфортно проводить вре-
мя и развиваться, но и укреплять им-
мунитет. Дети с радостью занимают-
ся плаванием. Этому рады не только 
дети, но и родители.

- Когда мои сыновья узнали о том, 
что в детском саду они могут ходить 
в бассейн, то очень обрадовались. За-
нятия проходят два раза в неделю, 
они с нетерпением их ждут. Очень 
удобно, что всё на месте, - рассказа-
ла жительница микрорайона Север-
ный Александра Яглова.

Юлия СВЕРЧКОВА

Шебекинские «Искорки» 
завоевали награды

В День матери «Народный само-
деятельный коллектив» театр-танца 
«Искорки» под руководством Надеж-
ды Зайцевой, Веры Толитченко и Оле-
си Дьячук принял участие в междуна-
родном фестивале современной хо-
реографии «Танцы без правил», кото-
рый проходил в посёлке Майское Бел-
городского района.

Наши участницы в этот день доста-
вили массу положительных эмоций не 
только зрителям, в числе которых бы-
ло много мам, но и высокопрофессио-
нальному жюри, по достоинству оце-
нившему их конкурсные выступле-
ния. Наши девочки стали шестикрат-
ными лауреатами I степени. 

Поздравляем коллектив с отлич-
ным результатом, желаем юным ар-
тистам новых побед. 

Наш корр

Начало на 1 стр.

Помимо металлургии, Вячеслав Глад-
ков назвал важным для региона развитие 
фармацевтической промышленности, IT-
направлений. При этом область готова к 
любым предложениям инвесторов. 

- У нас главные подходы крайне про-
сты: мы создаём условия для проекта, ес-
ли он создаёт рабочие места, если он несёт 
понятный и конкретный вклад в эконо-
мику, связанный с увеличением доходов 
в бюджет, и если этот проект не наносит 
экологический ущерб окружающей среде, 
- подчеркнул Вячеслав Владимирович. 

Удвоение ВРП уже сейчас Вячеслав 
Гладков считает абсолютно реальным. При 
этом в аграрном секторе область будет 
одобрять глубокую переработку и внед-
рение новых технологий без наращива-
ния физического объёма производства.

Бережный подход
Во время пресс-конференции губерна-

тор рассказал, что правительство отклик-
нется на один из главных запросов бел-
городцев - сделать регион экологически 
чистым и удобным для жизни. Вячеслав 
Гладков отметил, что в Белгородской об-
ласти работают крупные аграрные хол-
динги, горнодобывающие и металлурги-
ческие предприятия и у белгородцев есть 
много требований к экологичности про-
изводств.

Ключевым условием для работы пред-
приятий является бережное отношение к 
окружающей среде, полное соблюдение 
требований природоохранного законо-
дательства. Это приоритетная задача по 
переходу на зелёные стандарты эконо-
мики.

Глава региона отметил, что работаю-
щие в регионе предприятия металлурги-
ческого комплекса активно инвестируют 
в развитие зелёной металлургии, зада-
вая стандарты экологичного производс-
тва и внедряя современные безопасные 
технологии. Все они будут работать над 
сокращением углеродного следа. Вячес-
лав Гладков уверен, что без внедрения са-
мых жёстких стандартов в экологии у бел-
городских производителей не будет пер-
спектив и на внешних рынках.

- Ярким примером являются наши ме-
таллургические компании, которые за 
счёт большого количества мероприятий 

снижают вредные выбросы, принимают 
новые технологические решения, кото-
рые меняют систему нанесения ущерба. 
То есть эти показатели не просто стаби-
лизируются, а сокращаются в разы, - под-
черкнул Вячеслав Владимирович.

Например, компания «Металлоин-
вест» у себя на карьерах Лебединского 
ГОКа вводит конвейерные ленты, кото-
рые позволяют отказаться от традицион-
ного транспорта. Стойленский ГОК (груп-
пы компаний НЛМК) вводит гибридные 
карьерные самосвалы, которые часть пу-
ти будут проходить за счёт электротяги по 
высоковольтным линиям. Всё это снижает 
объём выхлопных газов на 35 %.

Также металлурги сокращают эмис-
сию парниковых газов. Перспектива но-
вой четвёртой установки по производству 
горячебрикетированного железа на Ме-
таллоинвесте - отказ от природного газа в 
пользу водорода. Объём инвестиций оце-
нивается в более чем 600 млн долларов.

Расширить обработку
Глава региона, отвечая на вопрос о 

дальнейшем развитии экономики, под-
черкнул, что аграрное направление бу-
дет продолжаться, но нужно уделять вни-
мание развитию обрабатывающих про-
изводств.

- Что касается сельхозотрасли, разви-
ваться горизонтально уже нет возмож-
ности. Каждый квадратный сантиметр 
земли обрабатывается, мы бережно от-
носимся к земле. Но понимаем, что есть 
большой запрос населения на увеличе-
ние социальных обязательств. А это тре-
бует другого вклада в экономику, - сказал 
Вячеслав Гладков.

По его словам, задача - расширять об-
рабатывающие производства и увеличи-
вать добавочную стоимость.

- Проектов и планов много. Вчера 
встречались с руководством французс-
кой компании «Бондюэль». Проговори-
ли о расширении обрабатывающих про-
изводств. Будем подписывать соглаше-
ние. «Мираторг», «Агро-Белогорье», дру-
гие крупные компании готовы отрабаты-
вать в этом направлении, - рассказал гла-
ва Белгородской области.

Кроме того, руководство «Бондюэль» 
планирует инвестировать в новое про-
изводство в Белгородской области, в том 
числе по выращиванию различных куль-

тур на 2,5 тыс. га земель. А также реализо-
вать социальный проект по просвещению 
школьников о пользе сбалансированного 
растительного питания.

По выгодному соглашению
В областном центре и Белгородском 

районе появятся новые образователь-
ные учреждения. Это произойдёт благо-
даря федеральному субсидированию и 
финансовой поддержке госкорпорации 
«ВЭБ.РФ» по итогам подписанных кон-
цессионных соглашений с регионом. 

- Мы сейчас ищем различные вариан-
ты решения проблемы с созданием до-
полнительных учебных мест и не только 
за счёт областных средств. Много реконс-
труируем объектов, у нас только в следу-
ющем году 48 школ и 10 детских садов 
будут капитально отремонтированы. Ак-
тивную помощь оказывают крупнейшие 
промышленные предприятия, в частнос-
ти, компания «Металлоинвест». Участву-
ем в госпрограммах: мы один из первых 
регионов, который подал заявку на за-
ключение концессионного соглашения с 
ВЭБ.РФ с учётом субсидии от Минпрос-
вещения России. На следующий год пос-
троим три школы. На следующем этапе 
проекта подадим заявки на строитель-
ство ещё четырёх школ. Я надеюсь, ког-
да в феврале они будут рассматривать-
ся, мы сможем смело конкурировать с 
другими регионами, - поделился Вячес-
лав Гладков.

Уже в следующем году в микрорайо-
не Новосадовом - 41 построят школу на 1 
000 мест. В микрорайонах Парус села Реп-
ное и в Восточном -1 планируют две на-
чальные школы вместимостью до 100 че-
ловек каждая. 

Кроме того, Белгородская область гото-
вит заявки на строительство школ в 2023 
и 2024 годах, чтобы дополнительно со-
здать 6 тысяч мест. 

Во время пресс-конференции губерна-
тор неоднократно возвращался к вопро-
сам поддержки населения. Это ещё раз 
доказывает, что всё, что он делает вместе 
со своей командой, направлено на улуч-
шение качества жизни белгородцев.

Олег ГОНЧАРЕНКО,
ИД «Мир Белогорья»
Фото пресс-службы  

Губернатора и Правительства 
Белгородской области

Вячеслав Гладков: 

«Мы должны помогать тем, 
кому это нужнее всего»


